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Il giorno 6 novembre 2020, alle ore 10.00, si è tenuto in via telematica un incontro con le Parti 

Sociali per la presentazione del corso. Per l'Università hanno partecipato la Coordinatrice e i 

componenti di Giunta Interclasse, il direttore del Dipartimento di Studi Umanistici DISUM e 

Direttore del Piiil Puglia, i Direttori dei dipartimenti di Fisica e di Informatica e la referente del 

Dipartimento LELIA, coinvolti nella progettazione del nuovo corso. 

La nuova offerta formativa è stata presentata come un'esperienza innovativa di 

contaminazione fra i saperi umanistici e le scienze dure, con l'obiettivo di rompere il muro 

anacronistico che esiste fra humanities e hard sciences e attivare nuove professionalità capaci 

di gestire linguaggi diversi, in vista di un mutamento che è già in corso, ma che vede ancora in 

affanno aree e settori del paese. 

L'idea dell'incontro è nata dall'esigenza di dialogare con gli attori concreti del territorio, che 

proprio in questa fase stanno sperimentando sul campo le trasformazioni in atto e l'esigenza di 

aprire nuove frontiere. Se il digitale era fino a poco tempo fa un mero strumento, oggi si parla 

di un vero e proprio paradigma culturale, per il quale è necessaria una formazione nuova e 

adeguata. 

La risposta delle Parti Sociali è stata decisamente positiva, vista la partecipazione attiva del 

Direttore dell'Apulia film commission, della Direttrice della Teca del Mediterraneo, della 

referente della Mediateca regionale, dei Presidenti della Fondazione Di Vagno e della 

Fondazione Gramsci di Puglia, del rappresentante della Fondazione Tatarella, della referente 

del Teatro Pubblico pugliese, della Presidente dei Presìdi del libro, della CEO di Hyperborea, 

della Dirigente dell'Ufficio Scolastico Provinciale di Foggia, di INDIRE. Tutti i partecipanti 

hanno offerto contributi centratissimi, articolati attraverso le diverse esperienze specifiche del 

cinema, del teatro, delle biblioteche, delle aziende; contributi che confermano l'utilità e la 

tempestività della nuova offerta accademica e la necessità di proseguire nella pratica del 

dialogo con lo spazio extra-universitario, in continuo rapporto col mondo del lavoro. Si è 

trattato, peraltro, di un primo contatto, di una prima uscita verso l'esterno che non potrà che 

allargarsi nell'immediato futuro ad altre istituzioni, aziende, soggetti pubblici e privati.ù 
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